

Knobeln beim Känguruwettbewerb

Am 19.3.2015 fand der diesjährige Känguruwettbewerb der Klassen 3 und 4 statt. Alle Teilnehmer hatten 75 Minuten Zeit, um 30 Knobelaufgaben zu lösen. Es gab Aufgaben, bei denen man jeweils 3, 4 oder 5 Punkte erreichen konnte. Bei einigen Aufgaben musste man gehörig um die Ecke denken und zur Hilfe eine Skizze anfertigen. Manche Aufgaben erschienen

zunächst unlösbar, aber wenn man logisch dachte, konnte man sie doch lösen. Einige Kinder ließen aber doch Aufgaben aus, weil sie ihnen zu schwer waren. Wenn man eine bestimmte Anzahl an Punkten erreicht hatte, bekam man einen Preis. Allen hat es sehr viel Spaß gemacht.

Severin, 3a



Die Siegerehrung des Känguruwettbewerbs fand am 4.05.2015 statt. Dafür wurden die Kinder aus den Klassen; aus denen es Kandidaten gab; ins Foyer gerufen. Aus den Klassen 2b, 3a, 3b, 4a und 4b gab es Siegerinnen und Sieger. Jeder bekam eine Urkunde und eine Knobelkette. Mach' doch nächstes Mal auch mit!!



Manche Kinder gewannen einen großen Preis. Es gab auch ein Kind, das ein T-Shirt gewann, weil es den größten Kängurusprung (die meisten Aufgaben richtig nacheinander gelöst hat) schaffte. Es gab an unserer Schule 2. und 3. Preise.

Anton, Jan und Benedikt, 4a